

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
27/01/2014	EL SUR DE (CONCEPCION-CHILE)	16	4	JOVENES VIAJARON AL SUR PARA REALIZAR MISIONES DE VERANO

VOLUNTARIADO "HUELLAS"

Jóvenes viajaron al sur para realizar misiones de verano



Carla Fernández, Constanza Elgueta, Sofía Ternicier, Felipe Neira y Fernanda Galvez.



Matías Osses, José Figueroa, Raúl Aguilera y Valentina Paredes.



Pablo Moncada y Juan Diego Vera.



Marcelo Rubilar, Orieta Barria, Annabelle Hemanosky, Francisco Galindo y Carol Ávila.



Tomás Barros, Josefina Quesney, Federico Valdés, Marianne Koenig y Mario Sabag.

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
27/01/2014	EL SUR DE (CONCEPCION-CHILE)	16	5	JOVENES VIAJARON AL SUR PARA REALIZAR MISIONES DE VERANO

Más de un cien estudiantes de la Universidad del Desarrollo, de la sede penquista y de Santiago, emprendieron viaje a la comuna de Alerce, en la Región de los Lagos, lugar en el que estuvieron durante 10 días.

El objetivo de esto, era realizar el voluntariado llamado "Huella", en donde los jóvenes van a misionar, además de construir. En la versión 2014 los alumnos participantes pudieron compartir con la comunidad, llevando a cabo talleres para niños, adultos y jóvenes.

Un hito importante para los creyentes del lugar, fue la construcción de una ermita con la imagen de la Virgen María, dentro de la parroquia de Alerce Sur, para que éstos pudieran tener un lugar de reflexión.